



Diputados reciben iniciativa de AMLO para que la Sedena absorba a la Guardia Nacional



La Cámara de Diputados recibe iniciativa preferente del presidente Andrés Manuel López Obrador sobre enviar a la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), así como el dictamen de impacto presupuestario.

Lo anterior lo informó el aún presidente del recinto legislativo, Sergio Gutiérrez Luna; ya que se contempla que el panista Santiago Creel sea el nuevo líder de la Cámara baja.

La semana pasada, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, había adelantado el presidente López Obrador mandaría esta iniciativa para que la Guardia Nacional se consolide en el país administrativa y operativamente en la Sedena.

Esta reforma es a leyes reglamentarias, por lo que solo es necesaria mayoría absoluta, que es la mitad más uno de los votos. Es decir, si acuden todos los diputados de Morena y sus aliados y, votan a favor, la minuta sería enviada al Senado, pues en total son 279 legisladores.